

EVOLUCION & INVOLUCION

COLECCIÓN EISEGESIS/HERMENUTICA N°8

De Cruz Gabriel

De evolución e involución ya se ha dicho lo suficiente en el texto **De la Vida y las Estrellas (R-Evolución)** como para descartar esa ingenua y vaga idea de que los seres humanos descienden morfológicamente de especies inferiores, pues el “origen”¹ de la vida de los seres vertebrados no es un punto de inflexión animal sino, un determinante punto de inflexión espiritual que decide la animalidad específica, esto es, que define la configuración animal de cada especie vertebrada. Independientemente de cuanto correcta o cuanto falsa sea esa teoría de ese supuesto origen animal; el propósito de esta entrega es el de referirse a la Evolución de los Seres Superiores y también a la involución cuando se cae ya sea por “voluntad propia” o por una ultrajante “voluntad ajena” en la insidia del progreso evolutivo, y tratándose de los seres superiores necesariamente se tendrá que referir a un aspecto evolutivo de **naturaleza superior**, tal como lo es el aspecto de la evolución de lo espiritual, pues los seres animales superiores o vertebrados en posesión de dos naturalezas, una animal y otra espiritual comparten esta dualidad, aunque sea solamente la especie pensante la única que pueda pensar y excitar la naturaleza espiritual, pues en las demás especies la naturaleza espiritual no es redentora, estas especies impensantes son un remanente o “limbo” de la especie pensante; son el puente de **transmigración** entre la evolución y la involución. Efectivamente, los seres superiores evolucionan, solo que su evolucionar es también superior, pues no se trata de meras mutaciones morfológicas o somáticas que en cualquiera otra especie no pensante o en la animalidad invertebrada suceden frecuentemente, tanto así, como en la misma vegetación, sino que, se trata de la evolución metafísica o espiritual de esa naturaleza superior que está presente en todas las especies vertebradas pero que únicamente la especie pensante puede realizar en función del rango metafísico del nivel de espiritualidad que ostenta en su nivel de pensases; asunto éste tratado en el texto referido. Lamentablemente en los últimos milenios nuestra especie se ha convertido en un “campo experimental” fiscalizado por político-religiosos² que siempre están tratando de detener el progreso evolutivo, y ahora nuestra especie se enfrenta con siniestros obstáculos para alcanzar grados evolutivos de cognición pues tiene que enfrentarse contra su misma especie que con instrumental tecnológico en mano la controla y la disminuye y para agregar; el pensamiento humano lo han convertido en un objetivo de manipulación, el pensamiento; la gran herramienta natural de liberación está constantemente siendo monitoreado y desviado pues frecuentemente está siendo objeto de la manipulación y la desinformación y eso conlleva a la crisis evolutiva pues genera un confinamiento temporal y por consiguiente la

¹ El porqué de las comillas es algo que se resuelve precisamente en este texto citado.

² En esta entrega se va a utilizar esta combinación “político-religiosos”, lo cual no significa que esté haciendo referencia a los políticos y religiosos de turno, sino, a aquellos personajes que representa el poder detrás del trono, o bien sea, el poder en la sombra. Estos que gobiernan desde la sombra son los que realmente han gobernado “el mundo” desde generaciones atrás y lo que realmente les asusta es la actitud libre de los seres humanos, pues desde tiempos atrás estas personas se han **alimentado** con el sufrimiento humano y con su carne también, también han extraído de los seres humanos la espiritualidad para potenciar su maldad, pues la religiosidad de los seres no es otra cosa que la entrega de la espiritualidad.

interrupción de la evolución, y consecuentemente a la esclavitud moderna, pues es nuestro libre pensar el que nos hace libres en pensamiento y acción.

Para los propósitos evolutivos en el presente, en lo inmediato y lo mediato la evolución espiritual se da y se estará dando en un campo de acción paralelo con la involución, pues los seres humanos desde su nacimiento en el pasado, en el presente y en el futuro son sometidos a una cada vez más rígida y compleja ultra intervención química-psicológica que manipula y boicotea al ser humano en todos sus aspectos, ya que tanto la alimentación como la instrucción recibida es parte de esa adversa programación, pues se trata de una programación “nutri-religiosa” en donde suministro nutricional e ideología religiosa se combinan para crear un hombre o mujer de fácil manipulación, un ser enfermizo, un ser sufriente, esto es, un ser **religioso** y no un **ser espiritual**, pues la “espiritualidad” en el ser religioso se convierte en esclavitud “voluntariosa”. ¿Qué sería de las religiones si no existiera el ser sufriente? El ser religioso sumergido en la religiosidad es de fácil manipulación y sus exigencias son pobres y vagas, el ser religioso dada esa intemperancia llena las iglesias y los templos, y por la misma inmoderación también llena las farmacias, pero también las llenan porque sus líderes políticos-religiosos boicotean la cura de la mayoría de las enfermedades, también llena las cárceles, pues su vacío existencial los reprime y los oprime de tal manera que los induce a refugiarse en laberintos aún más oscuros, cuando llega a las universidades adquiere un tanto de moderación y de sentido existencial, pero su temor infundido no le permite alcanzar el resto, pues las cadenas de la esclavitud aprietan, y cuando abandonan la universidad aducen que ahí trataron de convertirlos en ateos o gnósticos, que ahí trataron de “alejarlos de Dios”, precisamente el dios de las re-legiones. El ser religioso es al que envían a la guerra, pues está programado para salvar luchas ajenas y en nombre de Dios se convierte en el peor de los asesinos y en nombre de Dios también arremete contra su propia familia y su propia nación o pueblo. También está por una manipulación histórica programado de manera dogmáticamente para “recibir” seres de ultratumba y en cualquiera momento aparecerá un “ser venido” del más allá diciéndoles cómo deben seguir viviendo y como deben seguir pensando, quien debe vivir y quienes deben morir ¡! mucho cuidado ¡! porque ese podría ser el principio de una “extraña guerra” entre el ser religioso y el ser espiritual, una “extraña guerra” entre lo cordura y la insensatez, tal como sucedió en los principios del catolicismo-cristiano. El ser religioso ignora en todo momento que como esclavo; es que tiene ciertos privilegios, igualmente ignora que tiene un precio que se le asignó desde su nacimiento y que está siendo utilizado como una “letra de cambio” en la consecución de fines de lesa humanidad por parte de estos político-religiosos y que, con el aporte de su ignorancia o religiosidad salva a esos político-religiosos, pero se condena a sí mismo y a sus seres más queridos. El ser religioso es el que involucre progresivamente y de manera insospechada, pues sufre de un obscurantismo que le dicta el **Motu Proprio**³ a seguir y que le hace creer que es un “religioso” por su propia voluntad, cuando en verdad es “un religioso”

³ En la entrega “Ecumenismo y los Nuevos Conflictos Religiosos” me había referido a las diferentes vinculaciones de este fraudulento tecnicismo pontifical con las decisiones y las actividades de cada ser humano. El fraude consiste en utilizar esta frase como una acción voluntaria de los seres, específicamente para someterse “voluntariosamente” a la legislación de la religión, cuando en realidad esta es una antigua frase utilizada en astrología para referirse a los hechos acaecidos en la tierra como respuesta a hechos acaecidos en el cielo “tal como es arriba es abajo”. Motu proprio pertenece al movimiento de los astros y no a las decisiones del ser humano.

por obligación, circunstancias y consecuencias históricas provenientes de una coacción mediatizada históricamente; cruel e inhumana en donde los estragos psicológicos subyacen a nivel de cerebelo. Los seres humanos de naturaleza espiritual no se convirtieron en seres religiosos por propia convicción, sino por una imposición política y máxime cuando nos enteramos de que la palabra religión⁴ (re-legion) es una reciente invención fraudulenta que ha sido ágilmente y ambiguamente utilizado por estos políticos doctrinarios, pero sobre todo como un eficaz instrumento para impedir el progreso espiritual o la evolución de los seres humanos, quizás el más ágil y atemorizante instrumento de coerción. El ser religioso ignora su propia religiosidad.

En cuanto al ser espiritual⁵, éste siempre ha existido en el entorno de los últimos dos mil años, solo que su existencia ha sido muy efímera, y aquellos que han logrado la sobrevivencia han permanecido “bajo la sombra” ya que el oscurantismo de esos político-religiosos siempre los ha perseguido y los ha acosado hasta la muerte, los últimos veinte siglos están manchados con la sangre de estos seres de mentalidad gnóstica, mentes que nunca se desviaron de su propia naturaleza humana y como tales, tampoco pudieron ser doblegados ni convertidas en toda esa conveniente farsa de la re-legión, tal es el caso de la mentalidad agnóstica⁶ del ser religioso que es

⁴ En la anterior entrega Electromagnetismo y el Judeo-cristianismo hicimos la referencia a este particular.

⁵ Es bastante complejo tratar de encontrar un significado oculto de la palabra “espíritu” y por consiguiente “espiritual” dado que no pertenece al lenguaje del culto solar, además; el origen de la mismas es el latín, pues se trata de una palabra adaptada y reinventada y acentuada por los escritores latinos.

Superficialmente diríamos que “espiritual” tiene dos caracteres o raíces, una sería “pyro” palabra de origen griego que se relaciona con el fuego y el otro sería “ritus” palabra de origen latino que se relaciona con actos ceremoniales. De manera que se podría relacionar con “ceremonias del fuego” entre la prácticas y rituales de los romanos. Entre tanto otros tratan de relacionar esta palabra con “pneuma”, significado griego que significa energía, soplo, aliento, etc. En hebreo existe la palabra “ruaj” que significa aire, soplo, etc. y si se asocian con el latín “espíritu” es por conveniencia y no porque tengan raíces familiares entre una lengua y otra. Independientemente de cual sea su significado oculto, si es que lo tiene; la palabra “espiritual” en nuestro contexto actual se refiere a esa mentalidad gnóstica del ser humano que lo dispone en todo momento para superarse y crecer en actitud y aptitud. Una mente espiritual es una mente libre y creadora en oposición a la mentalidad agnóstica del religioso, por lo general un ser dependiente y amedrantado que no se atreve a guiarse a sí mismo utilizando la razón como guía o como luz; esperando en todo momento que sus tutores o líderes religiosos les dicten las pautas a seguir.

⁶ Creo que será necesario insistir en este asunto del agnosticismo, pues me consta que mucha gente incluso con niveles académicos no tiene en claro quiénes son los agnósticos y quiénes son los gnósticos, algunos incluso relacionan el gnosticismo con religión o sectas religiosas, lo cual está muy lejos de la realidad. Otros consideran que el agnosticismo es un no creyente o un ateo y eso es lo más falso, pues no se puede ser agnóstico y ateo ya que esto es una contradicción. Sin temor a equivocación, se puede afirmar que existen solamente dos tipos de mentalidades, la gnóstica y la agnóstica, de manera que toda persona que se declare creyente y que sigue una religión es de mentalidad agnóstica y todo aquel que se declare o lo declaren ateo es porque tiene una mentalidad gnóstica, pues ateo y gnóstico es lo mismo. Grosso modo, el agnosticismo afirma que no puede haber en nuestro ser interior ninguna fuerza o luz que nos ilumine, que toda guía previene desde lo alto, esto es, de Dios, y que nada se mueve si no es por la voluntad de ese Dios. Entre tanto el gnóstico o ateo afirma que no necesitamos de ninguna luz externa pues en cada ser existe una “chispa” divina que nos guía y nos ilumina el camino a seguir, y por consiguiente en nuestro ser interior existen todas las energías necesarias para alcanzar la felicidad, la salud y el bienestar de los seres humanos, de que somos los únicos responsables de nuestro destino, pues todo dependerá del uso que hagamos de esas energías internas y de nuestra disposición espiritual, recurso interno que la mayoría no sospecha que lo tiene, pues la religiosidad adquirida no se lo permite ver, pero que si lo aplicamos transformaremos

toda una farsa y como tal estos hombres y mujeres están siendo tratados como “una entidad tecnológica” pues en últimas instancias las pretensiones de dominación son las de controlar a la humanidad entera por impulsos electromagnéticos de las señales de radiofrecuencia que emite la tecnología usada como el celular, la televisión, diferentes aparatos electrónicos y el maligno chip que en caso de tener éxito su implantación controlará al ser humano en pensamiento y obra, esto es, ya no se podrá “pecar” ni en pensamiento, pues inmediatamente sus impulsos sensoriales quedaran registrados como **divergentes** y hombres y mujeres serán “marcados” y serán apartados del rebaño, serán la oveja perdida y buscada por los nuevos y modernos inquisidores.

En la actualidad el ser espiritual es la parte perceptible de los signos de los nuevos tiempos, es el ser que se seculariza y se emancipa de esa histórica y santa tutela que ha esclavizado a la humanidad y que les ha dicho a los humanos que ver y como ha de ver, que le ha dicho hay que “creer” para no ser condenados o maldecidos, o bien sea, para no ser bestialmente “marcados” Los signos de los nuevos tiempos son los signos de la secularización y la emancipación, y como tales son signos evolutivos, pues los seres humanos ya no pueden ser condenados tan siniestramente como otrora tiempos; pues quienes condenan y oprimen ya no pueden ocultar su doble moral ni su “rostro de mil facetas”. Pero, aun así, éstos siniestros continúan insistiendo, continúan maquinando siniestras maneras, como la de hacer “resucitar” a alguien; también maquinando la idea de hacer una sola religión entre todas las iglesias y templos y en donde los seres religiosos se “confundan” con los seres espirituales, esto es, una nueva religión para gnósticos y agnósticos, (ateos y creyentes) quizás el disparate más grande de la desesperación y el temor de perder el control de la humanidad, aparte del disparate de una posible “resurrección” al estilo de los nuevos signos de los tiempos. Entre sus planes de una sola religión, por cierto, un plan muy antiguo, está la idea de hacer ingresar a “todos los seres” a esta nueva religión, sean éstos de mentalidad gnóstica o de disposición agnóstica, solo que este ingreso se está planeando por legislación ecuménica y ahora habrá que agregar el chip, exactamente como se planeó y se ejecutó en el pasado, un pasado en que el dominio político-religioso era absoluto tal como también se pretende hacer en estos tiempos con la idea de una sola Nación un solo gobierno y una sola religión- pero ustedes ya saben lectores y lectoras cual es el verdadero significado y las verdaderas intenciones de esta fraudulenta palabra: re-legión - Como podemos observar, la humanidad continuamente sigue siendo golpeada e insultada, se puede exigir a un siervo menguado, pero no a un hombre independiente y creativo que libera información y que utiliza todo el poder oculto de la creación para excitar la independencia entre los seres menguados.

La “nueva casa” o nueva dimensión espiritual con sus **nuevas aguas frescas**⁷ garantiza a los seres espirituales tener siempre las “puertas abiertas” no para que ingrese la nominación de una nueva religión y un solo gobierno sino para que ingrese el espíritu secularizado de los seres humanos a convivir dentro de las “nuevas habitaciones”. La nueva era de Acuario para los occidentales, la era blanca para algunos orientales son signos de que efectivamente “arriba” están sucediendo cambios importantes, la nueva era geológica o antropoceno son también signos de que acá “abajo” también suceden cambios importantes, pues “tal como es arriba abajo”. En ambos casos, el anuncio de la nueva era anuncia al **nuevo hombre**, el nuevo hombre que ha surgido entre los

nuestra existencia para bien de nosotros mismo y para bien de la humanidad. Usted decide amigo lector-lectora si quiere seguir con una mentalidad agnóstica o desarrollar una mente gnóstica.

⁷ Ver Eisegesis/hermenéutica N°2

escombros y las cenizas de una cruel e inhumana experiencia, tal como lo ha sido el yugo dogmático de las doctrinas dominantes y enajenantes que han secuestrado y ultrajado a la humanidad al menos en los últimos dos milenios. Dichosamente, esa nefasta experiencia se ha convertido en la gran maestra para una gran cantidad de mentes que continuamente **despiertan** y están ayudando a otras a despertar también, el trágico y acelerado deterioro del ser religioso en todos sus aspectos y el inevitable desgaste ecológico-ambiental de nuestra madre tierra están siendo un puente mediático entre la sensatez y la cognición, dos importantes ingredientes en el nuevo hombre o ser espiritual. Y justo en estos momentos de secularización y emancipación de nuevo aparecen las amenazas de esas siniestras maniobras, pues vemos como estos seres que se resisten a perder el control de la humanidad están tratando de **adoctrinar** el entorno ecológico y su inevitable deterioro ambiental pero más lamentable aun; tratando de frenar el avance y de desvirtuar el despertar espiritual de los seres; pues se hacen anuncios absurdos de lo sobrenatural, como si aún se vivieran los tiempos del oscurantismo, lamentablemente la respuesta es satisfactoria para estos torcidos político-religiosos, pues existe una consecuente indiferencia de los seres religiosos hacia estos planes que por la manipulación informativa no se enteran de su trasfondo siniestro y si se enteran no pueden reaccionar correctamente, pues no tienen el entendimiento ni la voluntad ni la autonomía para oponerse a los planes de quienes impiden y frenan el progreso evolutivo de los seres humanos, pero de esto se trata el aporte de los seres espirituales, el de rescatar ese perdido entendimiento y el de rescatar esa voluntad y esa autonomía para que estos hombres y mujeres no sigan siendo “animalitos de granja”, para que se puedan liberar de sus captores que están utilizando la debilidad del ser religioso para incrementar el poder de la dominación, pues estos torcidos político-religiosos saben cómo hacerlo, ya que creen que alimentándose con el temor de los humanos incrementan sus poderes malignos, sino como se explica la desaparición de tantos niños y niñas, pero esto será un tema para otra ocasión.

Existe una “involución” natural, y ese es el desgaste y el envejecimiento planetario, el planeta tierra es un organismo viviente que se cansa y se gasta hasta perecer como cualquier otro organismo animal o vegetal que ya ha consumado el ciclo de la vida. Los demás organismos como los vegetales y las especies invertebradas están en constante evolución, pero esta se da en función de la “involución” que padece el planeta. Es correcto cuando se afirma que la presencia y el accionar del hombre acelera este deterioro, pero este accionar no está fuera de “presupuesto” ni está aislado pues es parte de los eventos que consumen el planeta, tampoco es diferente al accionar de los demás elementos vegetales; minerales o geotérmicos, tal es el caso de las erupciones volcánicas, un volcán puede provocar más contaminación o deterioro ambiental en unas horas que el hombre en siglos. Esto no implica que no deban existir controles ambientales, pues son necesarios y además es parte de ese compromiso ecológico que los seres humanos deben alcanzar para ayudar a nuestra madre tierra a consumarse con dignidad y sin ser ultrajada, y si hasta el momento la humanidad no ha alcanzado globalmente ese compromiso es precisamente porque los seres humanos en su mayoría han permanecido en estos últimos milenios a la deriva de sus secuestradores como pasivos observadores de cómo se manejan y se destruyen los recursos naturales, de cómo se evita el uso de energías limpias y como se impone el gasto energético por combustión, y de cómo se destruye el valor energético del suelo marino en vez de utilizar sus aguas para producir energías limpias.

Pues bien, la humanidad ha estado históricamente secuestrada pero ya “el rescate se pagó” y ya no estaremos más tiempo secuestrados, pues es más la espiritualidad que la religiosidad, es más la secularización y la emancipación espiritual que la religiosidad o enajenación religiosa, y dentro de poco tiempo serán más las mentes liberadoras de información que las mentes receptoras de incoherencias. Hasta el momento, la religión (re-legión) como proyecto de dominio absoluto muestra signos de fracaso, así mismo, se muestran signos de fracaso para impedir la evolución, tanto así que los mismos líderes religiosos lo admiten en público, claro, saben quién es su público y que éstos están distraídos y no se percatan, pero tienen que decir las cosas tal como son⁸ y es por esto que vemos a un líder como el “papa” actual admitiendo el fracaso de la fábula de la resurrección, entonces ¿habrá que inventar otra fabula como la de resucitar algún papa que traiga un mensaje específico del más allá? Es evidente que este tipo de admisiones propias de una herejía se hacen como una forma de purificación y de paso como un último intento de conciliarse con los seres espirituales; pues según éstos, dando la razón obtendrán el “perdón” pero no, el espíritu del **hombre nuevo** no pertenece a nadie ni está afiliado ni es cómplice de ninguna agrupación política-religiosa, ni tampoco quiere ni pretende pertenecer a alguna, el espíritu del hombre nuevo evoluciona y como tal ya no podrá ser cómplice ni parte de amaños en contra de la humanidad y tampoco está dispuesto a seguir “alimentándose” con incoherencias dogmáticas religiosas o políticas, ni mucho menos a caer dentro de esas atrevidas desorientaciones científicas que están tratando de dividir a los seres humanos. La condición del ser espiritual no es un mero capricho que contradice la pobre mentalidad del creyente, pues la condición de los seres espirituales es conciencia, es despertar, es autonomía, es liberación de información, así que no pretendan ingenuamente que con un discurso mediático y ecuménico disque van a “rescatar” una mente despierta y autónoma ¡disque van a rescatar una oveja extraviada! ¿quiénes serán los extraviados?

En estos momentos existen muchos planes y maniobras para impedir la evolución espiritual de los humanos, los planes de dominio y de control de quienes se esconden en la “sombra” se intensifican, ya no se pretende ver a los seres humanos seguir en masa a los líderes políticos de turno o llenar las iglesias o templos como otrora tiempos, en el presente las pretensiones han “evolucionado” y según esas maniobras oscuras política-religiosas los seres humanos podrán ser vistos y controlados desde un simple dispositivo electrónico, desde sus casas o donde esté, ya sea por los impulsos electromagnéticos de los monitores o de las señales de las radio frecuencias. El asunto es, ¿permitiremos el avance de estos planes concededores de que son una realidad que está ultrajando y violando la privacidad de los seres humanos en general?, pues no. Ya la humanidad ha dado pasos gigantescos que no tienen marcha atrás, y uno de esos pasos ha sido el de la secularización, la secularización ha sido una dura labor y se ha pagado caro por la misma y en

⁸ El mentiroso astuto dice la verdad para ocultarla, y eso es lo que ha estado haciendo la Santa Sede desde hace ya algún tiempo, pues como santos que se declaran siempre confiesan sus errores y las cosas las dicen de una manera que se exoneran a si mismo de toda mentira, haciendo que sea el mismo creyente el que se auto-engaña y de transmitir el engaño, y esa es una de las explicaciones del fenómeno religioso, que todos seamos parte del engaño, insistiendo en transmitir el engaño disfrazado de “mensaje de Dios” y en última instancia, ese engaño es lo que les hacer ser pecadores. Por esta razón vemos como molesta al religioso la actitud y la aptitud del no religioso o gnóstico, y si algunos han tenido que soportar la persecución de la religión católico-cristiana han sido precisamente esas mentes de disposición gnóstica.

parte este entorno que se esta incrementando ha sido porque desde la secularización y la emancipación los mecanismos de control antiguos dejaron de funcionar.

Asi que, toda esa sangre derramada de hombres y mujeres que se resistieron al histórico yugo político-religioso son los verdaderos guerreros o “marte-res” de la secularización y no de la religión tal como la historia y la iconografía religiosa nos cuenta. Y si han sido los mismos tiranos político-religiosos los que ha admitido en público la derrota y el fracaso, ¿porque entonces permitirles que “resuciten” de nuevo? Si se piensa en una sola religión es porque fracaso la idea judeo-cristiana de crear la más grande y universal religión, la ilustración y por consiguiente la secularización acabo con esas anteriores pretensiones de control de estos dirigentes economistas que conforman esa histórica elite político-religiosa, si se re-piensa en una sola nación y una sola religión es porque siguen pensando y por consiguiente pretendiendo que el ser humano se puede seguir manipulando fácilmente, máxime ahora que existen las herramientas que hacen posible un efectivo entorno de control, pues existe una compleja tecnología que hace las cosas más fáciles de manejar y solo hay que ser más estrictos, más efectivos y más ultrajantes con los controles de dominación. Lamentablemente aún existe tanta gente pendiente de estos controles que cada vez que aparecen nuevos dispositivos que facilitan el control humano se hacen largas filas para ser los primeros en ser “inscritos” entre los nuevos planes de monitoreo y rastreo de sus propias actividades.

Las distracciones hoy más que nunca están acorralando al ser humano, o más bien están dividiendo al ser humano, y no solo me refiero a esas distracciones que conforman el entorno de control y que son propias de la tecnología del presente, me refiero específicamente a esas distracciones científicas permitidas por la ciencia, esto es, de una ciencia “durmiente”, al estilo de la “Bella durmiente” y para muestra un botón, pues aprovechándose de este silencio científico y de un posible enfrentamiento epistémico, es que se anuncia una posible resurrección. Si bien es cierto, la ciencia se ha edificado con paradigmas que aún no ha resuelto tal es el caso del esquema heliocéntrico de nuestro Sistema Solar, también es evidente que no ha querido resolver este tipo de dilemas o podría ser que “no le han permitido” resolver este tipo de problemas, pues tan solo basta un poco de esfuerzo mental para percatarse de que ese esquema de “plato” con que se representa nuestra estrella es un ridículo, asi mismo lo es esa estúpida teoría del Big Bang - Ya en el texto citado al principio se hace referencia a estas cuestiones astronómicas y por ahora no se harán- Lo preocupante de todo esto es que al parecer ha habido también un “secuestro de la ciencia” pues de otra manera como se explican esas distracciones astronómicas que están oponiendo las mentes de la gente sensata con la gente insensata, tal es el caso de que el Sol es un planeta, de que el Sol es nuestra más cercana estrella, de que la tierra es plana, y ahora resulta que el Sol es un objeto artesanal, que la luna es una estructura metálica artificial, etc. o bien sea; es evidente de que se está desviando la atención de que nuestro sistema solar es la estrella que habitamos y que al igual que nuestra existencia existe un infinidad de mundos en condiciones superiores o inferiores a nuestra existencia. Al parecer existe la intención de hacer desaparecer o poner en “tela de duda” todo ese conocimiento alcanzado o al menos reubicarlo en el campo de la especulación o ciencia ficción. También podríamos agregar como “secuestro científico” el ocultamiento de toda esa tecnología que antiguas civilizaciones desarrollaron, tal es el caso de la utilización de energías limpias, como el manejo de baterías solares que desde tiempos remotos se empezaron a construir.

La Antártida en estos momentos está “congelando” la mente de muchos; pues se han creado exageradas especulaciones y conspiraciones que lo único que hacen es desviar la atención de lo que realmente pueda estar pasando en ese lugar, pues son connivencias que solo sirven para desviar la atención de lo que en ese lugar se oculta, pero sobre todo de quienes se ocultan en ese enorme continente, lo cual podría ser el “poder oscuro” detrás de político-religiosos. Pues bien, estas son distracciones mal-intencionadas y mientras sensatos e insensatos están siendo enfrentados, los maquinadores o diseñadores de estas distracciones están perfeccionando la metodología de control y por consiguiente el “nuevo lenguaje”⁹: **el lenguaje del control tecnológico**. Este es un complejo “lenguaje” dado su sincretismo, pues es una combinación de lenguaje oculto antiguo (simbología antigua ocultista) con datos de alta frecuencia y ondas electromagnéticas que nos llegan desde cualquier dispositivo tecnológico y hasta del “cielo” pues las inclemencias climáticas están siendo parte de este contexto de control, pues sabido es que quienes pretenden frenar el avance espiritual o el avance evolutivo de los seres humanos han creado toda una conveniente tecnología climática que no es otra cosa que una extensión del entorno de control casero para que se cumpla aquello de que “tal como es arriba es abajo”

Existen grandes probabilidades de que esta tecnología haya sido rescatada de las antiguas civilizaciones o al menos parte de ella, lo cual no significa que las antiguas civilizaciones hayan construido tecnologías con fines oscuros, pero si existen bases para sospechar que efectivamente pudo haber este tipo de descarríos tecnológicos, pues existen indicios de catástrofes nucleares en la antigüedad. Lo cual nos lleva a pensar que la humanidad ha estado secuestrada desde tiempos remotos y que los que ahora son los secuestradores son los mismos de otros tiempos, o al menos son sus descendientes. Ya en una entrega anterior había comentado sobre ese contacto extraterrestre que la Nasa y El Vaticano anuncian no sería como tal, esto es, no serían ajenos a nuestra estrella o nuestro Sol, ya que se trataría de seres humanos que en otros tiempos y en otras circunstancias habían sido habitantes de este planeta tierra o en este nivel orbital; tal como lo comentamos en el texto de referencia, y que por motivos catastróficos, especialmente por posibles cataclismos causados por la precesión orbital haya obligado a estos antiguos terrícolas a

⁹ La humanidad perdió el conocimiento del lenguaje oculto o lenguaje solar, fuente de toda conocimiento científico-astronómico y de todo el saber en general. El lenguaje solar, “primer lenguaje” de donde proviene los demás lenguajes fue desde un principio una forma de símbolos acompañados de sonidos que relacionan al ser humano con las energías “celestiales”, pero sobre todo que permitía a la humanidad en su tiempo el conocimiento holístico y el sinergismo para alcanzar la plenitud del ser en relación con los eventos sobrenaturales provenientes de los elementos de las alturas y que constantemente estaban modificando a los elementos terrenos, incluyendo al ser mismo. Luego en un “salto cuántico” este lenguaje fue sustituido por el “lenguaje de Dios”, un lenguaje ya degenerado que había antropomorgizado y personalizado los elementos solares, y en la posteridad, este lenguaje ya degenerado lo convirtieron en lenguaje de revelación, en lenguaje teológico y por consiguiente en un lenguaje religioso o “torre de Babel” que termino por esclavizar y confundir a la humanidad entera. Ahora que ese lenguaje religioso ya no puede continuar siendo un mecanismo de control ni esclavizando ni confundiendo aparece en nuevo lenguaje, de nuevo aparece un “lenguaje oculto”, quizás el más oculto y temible de todos, pues los interlocutores no lo escuchan ni lo ven y si lo sienten no se percatan, pero se encantan, pues hipnotiza al público y lo somete a una voluntad ajena. Es necesario que la humanidad busque ese antiguo lenguaje, en estos momentos existen muchas mentes dispensas que están liberando información sobre ese antiguo conocimiento, solo hay que identificarlos y seguirlos pues si adquirimos parte de ese conocimiento no podremos ser hipnotizados ni ultrajados o engañados por este funesto “poder oscuro” que se eligieron a sí mismos como “los escogidos por Dios” para gobernar los designios de los seres humanos.

crear condiciones de vida artificiales en lugares apropiados de nuestro Sistema Solar. Porque para ser habitantes de otra estrella significaría que estarían en un nivel de pensases o metafísico muy superior al nuestro, o al menos en el siguiente nivel o rango meta-físico, condición que no les permitiría relacionarse con seres de rango inferior que sería la única posibilidad de intervenir pues intervenir a una existencia de mayor rango sería una imprudencia imposible, de manera que si fueran habitantes de otro sistema o Estrella fue porque ya pasaron por este nivel de pensases que ostenta nuestra humanidad y como seres superiores no estarían dispuestos a retroceder ni mucho menos a desobedecer una ley cósmica: **no intervenir en los asuntos de existencias inferiores.**¹⁰ Descarto por completo que seres de otros sistemas ajenos a nuestro sistema solar estén interviniendo en nuestra existencia, el grado de espiritualidad o rango meta-físico adquirido no se los permitiría, pero no descarto la posibilidad de que seres humanos que hayan estado en este nivel orbital o en este planeta y que por razones astronómicas hayan tenido que refugiarse en diferentes “rincones” de la Estrella estén visitando su antigua estancia orbital o su antiguo planeta tierra, pues solo de esa manera se explica la insensatez de la posibilidad un **poder en la oscuridad** que revestidos de “dioses”¹¹ estén amedrantando y obligando a los político-religiosos de turno a controlar la humanidad y evitar que la misma evolucione y por consiguiente pase a su próximo nivel de pensases o nivel meta-físico. Pero también puede tratarse de un grupo de humanos que financiados, escondidos u ocultados en ese continente estén desarrollando las nuevas armas tecnológicas para alcanzar el control absoluto de la humanidad, desde hace muchas décadas se ha dicho que los nazis se ocultaron en ese lugar para desarrollar parte de una antigua tecnología que habían descubierto, no debemos ignorar que el nazismo fue financiado por grandes corporaciones mundiales y que éstas aún permanecen.

La Antártida en estos momentos es un enorme continente que está siendo habitado por una híbrida civilización oculta y que ostenta el mayor de los poderes de control humano y en los últimos años ha estado en la mira de las mentes sagaces que han empezado a sospechar lo que ese continente y esa híbrida civilización ocultan. De manera que no es de extrañarse que toda esa mal información de los medios de comunicación, testaferreros de estos torcidos secuestradores sea una estrategia para tener a esos espíritus libres ocupados y confundidos, pero sobre todo divididos, pues división e incertidumbre es algo que conviene a quienes pretender dominar y

¹⁰ En el texto De la Vida y Las Estrellas (R-Evolución) se hace referencia a estos temas.

¹¹ La posibilidad de que algunos cuerpos satelitales de algunos de los planetas exteriores hayan sido “colonizados” por terrícolas en busca de refugio y sobrevivencia no es remota, máxime cuando se citan en textos antiguos el contacto con estos “ángeles” venidos del cielo. La mayoría de las culturas y las civilizaciones del “mundo antiguo” se refieren a estos seres con aspectos animalescos algunos, otros con aspectos andróginos, de manera que este tipo de visitas de estos “extraterrestres” terrícolas es algo que se contempla desde tiempos remotos. Solo que estos “extraterrestres terrícolas” se fueron de una manera, pero regresan de otra manera, pues en su estancia en otras latitudes térmicas y en otros intervalos termonucleares respecto a la distancia del sol o núcleo central se han sometido a cambios y adaptaciones biológicas muy diferentes a la de los terrícolas, lo que no debe de extrañar a nadie de que para su estadía en estas condiciones planetarias tengan que adaptarse de maneras específicas, esto es, tengan que revestirse con trajes especiales o pieles biotecnológicas para protegerse, de la misma manera que los humanos tendrían que hacer si visitaran diferentes lugares del sistema solar, solo que los humanos aun no tienen a su disposición el recurso de pieles biotecnológicas. No olvidemos que las antiguas civilizaciones ya tenían en práctica la utilización de una “segunda piel” y vemos como consecuencia personajes que representan diferentes tipos de animales. La imitación de una piel reptiliana sería muy conveniente para adaptarse a cualesquiera situación geográfica o térmica.

acallar mentes, aparte de ser también dos de los grandes factores de la disociación evolutiva. Pero sobre manera no he de extrañarnos que ese congelamiento evolutivo provenga de los fríos de la Antártida, de ser así, tendremos que “descongelar”¹² la Antártida.

gabrijo.wixsite.com

¹² Es un error pretender que la Antártida sea una “mole de hielo”, la Antártida es un continente aislado por montañas de hielo o macizos, pero nada más, pues la Antártida tiene un suelo como lo tiene cualesquiera regiones en el mundo donde también existen montañas o macizos glaciares. ¡Hasta con eso nos han engañadoj!